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Chers parents et amis de l’école,

Au moment de clore notre 38e année scolaire, 
ô combien inhabituelle, je voulais vous adresser 
quelques mots, afin de garder en notre mémoire collective quelques faits 
marquants de notre petite histoire.
Tout le monde se souviendra longtemps de ce fameux vendredi 13 mars 
2020, date à laquelle notre école entamait un long confinement de neuf 
semaines, soit l’équivalent de la durée des vacances estivales ! Nous 
avons fait le pari de poursuivre vaille que vaille notre enseignement, en 
avançant dans notre plan d’études, improvisant, le temps d’un week-end, 
les différentes modalités de « l’école à distance ». 
Le lundi 16 mars, après une réunion d’urgence du corps professoral, en 
présence de notre président et de notre recteur, nous avons récolté et 
mis à jour toutes les adresses mails de nos familles, afin que chaque en-
seignant puisse faire parvenir à ses élèves le programme quotidien, ainsi 
que les corrigés des différents travaux demandés. Nous nous sommes 
retrouvés tous les jours devant nos scanners et nos claviers pour assu-
rer cet indispensable suivi. De leur côté, les parents, confinés avec tous 
leurs enfants, en provenance de leurs écoles respectives, ont découvert 
un nouveau métier ! Pour ma part, j’ai été impressionné par l’engage-
ment de chacun, en cette période troublée. 
Enfin, deux mois plus tard, soit le 18 mai 2020, nous avons tous réin-
tégré notre cher bâtiment, avec de nouvelles règles de comportement 
social, pour le moins contraignantes… Et surtout, il nous a été possible 
de commencer à établir un premier bilan des acquis et des lacunes… 
Ce bilan sera plus parlant après la correction des diverses évaluations 
écrites destinées à remplacer les traditionnels examens de fin d’année.  

Dominique Carron

Un vendredi 13...
pas commes les autres !



Il nous sera alors plus facile de nous adapter à ces nouvelles données 
dès la rentrée d’août. 
L’année prochaine, notre école accueillera 124 élèves, ce qui corres-
pond à une belle augmentation du nombre de nos élèves. Les classes 
seront donc à nouveau très nombreuses, après deux années d’effectifs 
moyens. La grande nouveauté résidera dans le passage à trois journées 
d’école pour nos plus petits, pour un total de 12 d’heures d’enseigne-
ment, ce qui correspond aux 16 périodes désormais exigées pour la 1ère 
année d’école. Pour des raisons d’organisation et de transport, nous 
avons choisi la solution simple d’ajouter une journée d’école à notre grille 
horaire, en fixant une deuxième pause de 30 minutes dans l’après-midi.  
Ainsi, en fin de journée, tous nos élèves partageront le même horaire de 
retour, comme à l’accoutumée, et les petits garderont quand même une 
semaine « allégée » de trois jours. 
Autrement, il n’y aura pas de changement majeur d’organisation dans 
notre vie scolaire. Les enseignants garderont les mêmes degrés, et les 
horaires seront pratiquement les mêmes que ceux de cette année. 
En ce début de vacances, je voudrais enfin une fois de plus vous remer-
cier tous, et témoigner ma gratitude à notre recteur M. l’abbé Nély, à 
notre aumônier, M. l’abbé Pellouchoud, aux membres du corps ensei-
gnant, ainsi qu’à tout le personnel de notre école, qui nous ont permis 
de garder le cap et de poursuivre concrètement notre engagement au 
service de notre chère école.
Bon été à tous !

10h00 présentation de l'Ecole par le Président, l'Aumonier
 et le Directeur pédagogique

Parents

Samedi 5 septembre 2020
réfectoire de l'école Fleurs de Mai

Rencontre

Comité & Enseignants

Matinée réservée aux parents d'élèves

10h45 rencontre avec les membres du comité, les abbés 
 et les enseignants.



Chers parents,
Au cours de ces quatre dernières années, j’ai eu 
la joie, comme Supérieur de District, de pouvoir 
mesurer combien la vie chrétienne que nous essayons de tisser de notre 
mieux en nos paroisses et à travers toutes nos œuvres est importante 
pour la Fraternité dans l’Église. Ce qui m’a aussi profondément réjoui, 
c’est de voir que la jeunesse est là pour la relève. Pensez donc : sur les 
3'300 fidèles, en moyenne, qui fréquentent la messe dominicale dans 
le district de Suisse, nos écoles rassemblent à peu près 450 élèves. Et 
ces derniers ne reflètent pas l’ensemble de notre jeunesse, car nombre 
d’élèves sont pensionnaires dans les écoles de France et d’Allemagne, 
et un nombre non négligeable aussi ne fréquente pas nos écoles.
En tirant ce bilan, il me semble vraiment pouvoir dire que l’œuvre d’édu-
cation que la Fraternité a entrepris et qu’elle veut vous offrir, malgré 
toutes les difficultés qui lui sont liées, est capitale. Comme le disait Mgr 
Lefebvre, c’est de nos écoles que doivent sortir les vocations, les futurs 
bons parents chrétiens. C’est de nos écoles que dépend, en partie, l’ave-
nir éternel de beaucoup d’âmes.
C’est pourquoi je voudrais tout d’abord remercier tous ceux qui se dé-
vouent de tout leur cœur à l’éducation de vos enfants : tout d'abord nos 
chers abbés, puis les membres du comité de l’école, le personnel ensei-
gnant, les aides rémunérés ou bénévoles, tous les amis et bienfaiteurs. 
Sans leur dévouement, il n’y a pas d’écoles.
Mais je voudrais aussi encourager chacun d’entre eux et les parents à 
toujours travailler la main dans la main, comme l’a toujours rappelé la 

Abbé Pascal Schreiber+

Bon vent, Monsieur l'abbé
Monsieur l'abbé Pascal Schreiber est nommé directeur du séminaire de 
Zaitzkofen (D) dès le 15 août 2020. Après 4 années de belle et fructueuse 
collaboration, il nous faut, avec regret, voir s'en aller notre cher abbé à 
ses nouvelles tâches. Merci mille fois pour votre écoute et vos conseils, 
et n'oubliez pas, lorsque vous passerez en Valais, de venir nous dire en 
toute amitié un petit "ponchour". Que le Bon Dieu vous guide et vous 
protège.
Au nom du comité. Vincent Borgeat



Si vous possédez une adresse e-mail, vous pouvez à 
l'avenir recevoir ce petit journal par le canal d'internet.
Veuillez vous inscrire à : redaction@fleursdemai.ch 
en nous indiquant votre nom et prénom.
Nous économiserons des frais d'impression et d'envoi.

Recevez ce bulletin par e-mail@

voix de l’Église, pour former des âmes profondément chrétiennes. Or 
vous savez combien cette tâche demande de patience, de force de vo-
lonté, car les embûches sont nombreuses, les difficultés quotidiennes. 
Et, comme rien n’est parfait dans ce bas monde, les erreurs, les mala-
dresses sont inévitables. 
Mais je dois aussi dire que la joie qui m’anime après ces quatre années, 
c’est de savoir que partout où la bonne volonté règne et où la charité est 
agissante, tout est possible. Le diable n’aime pas les bonnes œuvres et 
il s’ingénie à mettre les bâtons dans les roues. Il ne peut rien, si nous 
nous efforçons de faire grandir le lien qui nous unit tous dans le Christ : 
la charité.
En vous quittant pour entreprendre un nouvel apostolat : former des fu-
turs prêtres au séminaire d’Allemagne, je veux vous garder dans mes 
prières… Et si jamais certains jeunes voulaient perfectionner l'allemand 
qu'ils ont appris sur les bancs de Fleurs de Mai, et se consacrer à Dieu, 
les portes de Zaitzkofen leur sont grandes ouvertes !

Certains le redoutaient, d'autres l'attendaient avec impatience: l'école 
Fleurs de Mai possède désormais son site internet ! Grâce aux talents 
cachés de notre secrétaire Samuel Fallegger et à l'aide technique de 
l'abbé Pellouchoud, ce site a pour vocation de vous permettre de trouver 
les informations essentielles de votre école préférée. N'hésitez pas à le 
consulter et, si vous trouvez quelques "coquilles", dites-le nous par un 
petit message. Merci d'avance.


